

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP AMIMAM)
TAHUN 2021/2022**

Sekolah : SMPN 1 konang
Mata Pelajaran: Bahasa Indonesia

Kelas/Semester : VII (Tujuh) / Ganjil
Materi Pokok : Teks Deskripsi

A. KOMPETENSI DASAR

3.1 Mengidentifikasi informasi dalam teks deskripsi tentang objek (sekolah, tempat wisata, tempat bersejarah, dan atau suasana pentas seni daerah) yang didengar dan dibaca
4.1 Menjelaskan isi teks deskripsi objek (tempat wisata, tempat bersejarah, pentas seni daerah, kain tradisional, dll) yang didengar dan dibaca secara lisan, tulis, dan visual

B. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah mengikuti serangkaian kegiatan pembelajaran, peserta didik dapat:
<ul style="list-style-type: none"> • Menentukan ciri umum teks deskripsi dari segi isi dan tujuan komunikasi pada teks yang dibaca/didengar. • Menentukan ciri teks deskripsi dari aspek kebahasaan pada teks yang dibaca/didengar. • Menentukan jenis teks deskripsi pada teks yang dibaca/didengar. • Memetakan isi teks deskripsi (topik dan bagian-bagiannya) • Menjawab pertanyaan isi teks deskripsi

C. LANGKAH-LANGKAH PEMBELAJARAN

Media : Laptop, Smartphone, internet, Group WhatsApp (WA), Google Form, Aplikasi rekam layar	KEGIATAN PENDAHULUAN	
	AM:AWAL YANG MENYENANGKAN	
	1	Melakukan salam pembuka, mengecek kesiapan belajar siswa, berdoa, serta mengecek kehadiran siswa melalui group WA kelas
	2	Memberikan arahan dan petunjuk pembelajaran akan dilaksanakan baik sumber belajar yang digunakan, media, hingga penugasan (evaluasi pembelajaran)
Sumber Belajar: Buku Guru/Siswa Kemdikbud, Buku Penunjang Erlangga, Aplikasi/WA, Youtube, serta sumber lain yang relevan).	KEGIATAN INTI	
	IM:INTI YANG MENGAIRAHKAN	
	1	Peserta didik mengakses Aplikasi dan link youtube yang dibagikan digroup WA kelas, kemudian peserta didik mengamati tayangan video tersebut di rumah masing-masing.
	2	Peserta didik mengidentifikasi dan mencatat materi teks deskripsi dari hasil pengamatan video.
	3	Peserta didik menyampaikan hasil pengamatannya setelah berdiskusi dengan kelompok belajarnya melalui chat pribadi (japri). Baik secara tertulis, rekaman suara, ataupun rekaman video
4	Peserta didik secara mandiri menjawab latihan tentang teks deskripsi melalui Google Form atau lainnya yang dibagikan guru di group WA kelas sebagai evaluasi	
PENILAIAN Observasi Tes Tulis dan Penugasan Praktik dan Produk	KEGIATAN PENUTUP	
	AM:AKHIR YANG MENGESANKAN	
	1	Peserta didik dengan dibimbing oleh Guru membuat rangkuman/kesimpulan yang dibagikan di group WA kelas
	2	Guru Memberikan gambaran umum materi berupa video baik dari Aplikasi WA, Google Form, Youtube, atau sumber yang relevan lainnya yang akan dibahas pada pertemuan selanjutnya
3	Berdoa	

Mengetahui
Kepala Sekolah

Konang,04 oktober 2021
Guru Mata Pelajaran

ABDUL RASID,S.AG, M.Pd.I.
NIP. 197603102002120004

WIWIN APRIYANTI,S.Pd.
NIP.